
「お金」セミナー開催後のご要望・ご感想・ご質問へのお答え 

˖孫新たな判断を）どのように見極めるのか︖ 
コツは知らない事は自分では判断しない、しっかり自分で理解が十分できるまでしっかり学び待つ、時の無い
場合や学びが間に合わないと思ったら、信頼できるプロの意見を聞く、そして全部プロの意見に従うのではな
く・・・プロの意見が間違っていても致命的な事にならない割合で見極め一部だけ行動に移す・・・リスクの分散
が重要です。  

先日は、弊社定宨宥セミナーご参加心より御礼申し上げます。                   ア
アンケートに有りました疑問や質問等のお答えをさせて頂きます。 

˖変化を嫌う日本人というけど、ついていくのに、大変。どこでも 完宇季パスワード、暗証番号 。       
それがないと、まえに進めないし、また、それだけが⼀人歩きしそう。苦手だわ。 

時代に逆らい成功した人は孴人も居ません。シンドイのは皆同じなのです。そして日本人が特にシンドイのは孶孳
年分まとめて変化を一気にしなければならない事です。欧米先進国では小学生の学びさえ時代に合わせて
毎年変化をさせているのです。時代が進化して居るのですから人間も進化しないとダメなのです。今は鎖国の
江戸時代ではありません。 

˖健康への投資でどのような保険が適しているのかなどが聞きたいです。 
健康への投資と云うよりリスクヘッジですね・・・それはバケツの穴塞ぎですから、なるべくデカい穴が開きそうなリ
スクに対してのケアーが重要です。保険は若ければ若いほど加入金が少なくてリターンが多いですよ。保険もそ
うですが・・・健康もヘルスリテラシー（健康への学び）のと行動への投資が一番大事です。 

˖貯金はお金が無くなることへの恐怖心の表れだと思っています。投資をしない人はその恐
怖の克服がうまくできていないように思うので、そのあたりを備えの計算方法や投資リスク
の考え方などの説明で少し後押しすることができるのではないでしょうか。 

確かにおっしゃる通りです。日本人は国際化が今の今でも出来ていない事を証明するようなお話ですね・・・学
びが欠落して居る結果としての考え方の象徴です。真に学べば円と云う単一通貨で持つ事のリスクがとんでも
無く大きい事に気付くはずです。長期分散投資と資産分散が基本です。そしてへこんだ時にオロオロしない範
囲で孴銘柄は投資をして下さい。（明確な時代齟齬が無ければほったらかしに出来る事が重要） 

˖子育て世代の時間の作り方 
まずは子供になるべく手間をかけなくて済むような児童心理学当たりを自分で学ぶ、そして有限の時間は・・

増やす為には・・・優先順位を付けて断捨離をして生み出す。最後の手段として・・・時をお金で買う・・・ベ
ビーシッターや０歳児教育機関への入所や親御さんや身内を育児パートとして教育理念をキッチリ伝えた
上で有料で雇う、親御さんと云えども有料で有ることが特に大事・・・そうしないと學孳年前の子育てをされて
しまったりその場しのぎの情実によるマイナス教育、マイナス育児をされてしまう。 



˖健康への投資 
一番効率がよいモチベーションのあげ方は・・・ガンの終末医療のホスピス等へのボランティアへの参加や老
人施設や身体障碍者等の施設へのボランティアをすると良いと思います。痛いほどその必要性が身に沁
み込み健康リテラシーへの優先順位が確実に一位になります。その他、ガン患者等の闘病記などもネット
やユーチューブに有りますから現実を認識できます。それが精神的に受け入れがたいと思われる方は・・・コツ
コツ学ぶしか方法はありません。 

˖株式投資は投資信託やＥＴＦよりも個別株の方がよいのでしょうか︖個別は見極め 
が難しそうですが尀。また外貨保有は両替手数料を考慮すると損をすると聞きますが資
産を増やすと言うよりは円暴落に対するリスク分散の意味合いが強いのでしょうか︖ 

投資は学びのレベルに応じて投資をする事が重要です。解らないモノや解らない企業に投資をするリスクは
時として取り返しがつかない事となります。投資信託の銘柄もそのリターンとリスクは同じような傾向に有り
ます。自分がどれだけのリスクを取れるか？全く取れないのであれば・・・成長可能性の高い宄宄宄孮国の国
債（孴孳年以内）が良いと思いますし、学ばないとこれも正しい判断は出来ません。 

˖立地、二面道路等条件はあるが、２階建ての賃貸併用住宅を作ることはﾘｽｸﾍｯｼﾞになっ
ていいのかなと思います。 

貴方の生きる時間に他人が音とか振動とか関わる事の苦痛の代金を考えてから判断されたらどうでしょう
か？？？賃貸はどこまで行っても立地条件が入居の最大要因です。少子高齢化間違いなしの日本で・・・
音の遮断が可能な鉄筋コンクリート建物以外の賃貸物件はどうかなぁ～～～～と私は思います。 

˖分散投資についてどういう割合にするかの決め方 
定守宅セミナーでも孶分割孶階層の孵孺分割の事例はお知らせして居ます。これはなるべく成長する地域に管理可
能は範囲でなるべく分散して投資する事が寛容です。そして自分がその投資先の内容を熟知して居る事が一
番大事な事です。その為には学ぶしか他に方法が有りません。自分の人生も自分の価値観や学びで決断す
る様に・・・投資も人生と同じです。企業であればその企業を良く知り世のなかに間違いなく役立つから応援し
たいと思えるか否かがとても大事です。金儲かりそうという判断は多くの場合失敗する様です。 



˖読書方法について知りたいです。熟読、速読など色々な方法がありますが効率よく身
に付けるためにはどうすることがいいのでしょうか︖ 

誰でも最初は活字の内容が頭に残らないのです。読んでいるうちに前後が解らなくなりイヤになってしまうの
です。そして本も悪書が孶割、可もなく不可も無くが學割、良書が孵割程度しか無い事をしっかり理解をして
下さい。自分が知りたい事、身につけたい知識、伸ばしたいスキル等々・・・コツは平易は本から始めるのが
良いと思います。良書は殆ど読みやすいという特徴が有ります。 
 
本の読み方を書いた本なんてのが有ります。藤原 和博著「本を読む人だけが手にするもの」アマゾンで
孴學孷孳円、キンドルで孻孴學円 
 
そして本当に良いと思える本に出合ったら最低孶回読み込んでみて下さい。その本の知恵を自分の廻りに
一つでも良いから行動して実践する事です。 
 
知って居る事に何の価値も有りません、出来て（利他的価値を生み出して）初めての価値が生まれま
す。 
 
最後に・・・成功者と云われる人は例外なく１００％読書家です。しかし読書家の全てが成功者には成
りません。その差は利他心（行動）の有無と運の良し悪しです。運の良さも利他心の過多と比例をして
いる様ですよ。 
 
年明けのシークレットセミナーも普通はセミナーお休みの月ですが私が貴方に一刻も早く伝えたい！どうして
も伝えたとの思い！知恵の価値の爆発で・・・急遽開催を強引に弊社スタッフに掛け合って実現したセミ
ナーです。是非にご参加ください。トップ大企業の有能な社長が数百万円～の受講料を払い受けて居る
セミナーの内容でも有ります。 
 
学ぶという事は生きる事そのモノなのです。それを知らないのは日本人だけ！ 

ご意見・ご質問誠にありがとうございました。 

とにかく学ぶという事の大切さ！に気付いて頂きたい！！これのみを祈る様な気持ちで講師を務めさせて頂きま
した。不十分は点も多々あったろうと思いますが、何卒ご寛大なお気持ちでお許しください。 

 

また、来月の定宨宥セミナー「シークレット」で共に学び抜きましょう。 


